

Ibagué, 23 de junio de 2024

## Comunicado de prensa 1228

### Tradición, mitos y belleza rodearon el gran Desfile de San Juan en Ibagué

Carrozas llenas de color alegóricas a los mitos y leyendas del Tolima fueron la sensación en el primer desfile del Festival Folclórico Colombiano.

Un sondeo entre los ibaguereños de la alcaldesa Johana Aranda determinó que el gran Desfile de San Juan se realizaría el 23 de junio y no el 24 ya que es un día hábil y de jornada laboral. Con esta nueva fecha, las comparsas y carrozas partieron desde el hotel Casa Morales.

Una de las cosas que llamó la atención de propios y extraños fue la alegoría usada en las diferentes carrozas a los mitos y leyendas de la región como: El Mohán, La Patasola, Madremonte, La llorona, Los Tunjos, entre otros.

”Hicimos 14 carrozas y son variadas, especialmente del folclor de Ibagué y unos de Pasto que son las principales, que están ubicadas en las plazas. Los artistas de acá están aprendiendo y eso es importante, que se apropien de sus fiestas y raíces”, dijo Javier Eduardo Camacho, artista nariñense.

De igual manera, la diversidad de las comparsas y grupos coreográficos que le dan el toque folclórico al desfile, ambientaron con sus danzas tradicionales el recorrido hasta la calle 42 con carrera Quinta.

“Este año pinta muy chévere, más organizado y venimos con la mejor expectativa con nuestra puesta en escena. Llevamos 21 años representando a Ibagué en eventos nacionales e internacionales, llevando mensajes de folclor”, afirmó John Jairo Pérez, director del grupo Pasión Latina .